
De proyecto escolar a empresa de
fotografía y artes visuales

Mexiclick Co. es una empresa creada por Veronica López, Sofía Morales, Lizeth Camacho y
Santiago Godínez del Tec campus Ciudad de México, quienes en 2019, eran compañeros de clase
y hoy son socios de su propia empresa. 

“Mexiclick Co. surgió gracias a un proyecto en una materia del Tec. En esencia nos dijeron
‘tienen que generar un evento que traiga consigo remuneración económica”, comentó Santiago
Godinez.

Hoy, la empresa creada por las estudiantes se dedica a dar cursos e incluso han alcanzado
público fuera del territorio nacional, así mencionan los socios. 

“Hemos tenido alcance de mercadotecnia en Argentina, Ecuador, incluso clientes de Colombia.
También hicimos un proyecto donde tuvimos un alcance muy bonito porque se conectó una artista
de Ecuador y participó mucha gente de allá”, dijo Sofía Morales. 

 

http://mexiclickco.com/
https://tec.mx/es/ciudad-de-mexico
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A pesar del enfoque que tiene hoy la empresa, comenzó teniendo una visión y un funcionamiento
distinto, pero incluso en aquel entonces alcanzaba a destacar logrando alianzas fuertes con
empresas como Canon. 

“Empezamos a diseñar un plan en el que el taller se pudiera volver un rally y ahí conseguir un
poco de patrocinios o premios, y afortunadamente, una de las empresas que más les interesó
nuestro proyecto fue Canon. 

“Canon nos afianzó con Canon Academy, una subsidiaria de Canon encargada también de dar
cursos y talleres de fotografía. En ese entonces Canon nos presentó sus instalaciones en Polanco”
, expresó Santiago Godínez, presidente del Mexiclick Co. 

Incluso nuevos integrantes de la empresa, como Kevin Chaires estudiante del campus Ciudad de
México, cree que la misión de la misma es muy buena y que tiene la habilidad de potenciar la
mentes creativas en desarrollo.

“Lo que más me gusta es que verdaderamente hay una pasión por el proyecto. El concepto en
sí nace para apoyar a las personas y creo que eso es muy noble. 

“Los que trabajamos en industrias creativas nos debemos apoyar entre nosotros para que
todos salgamos adelante”, dijo.

 



 

Estudiantes enseñando a estudiantes

La empresa se ha dedicado a impartir cursos introductorios de fotografía y está trabajando en
desarrollar masterclasses de todo tipo. 

“A mí me encanta enseñar, me encanta hacer eso. Pero nunca lo había hecho tanto. 

“Entonces ellos me llamaron y me dijeron ‘queremos que sepas que nosotros confiamos en ti, en
lo que sabes y en que lo transmitas a los demás’. Entonces eso a mí me dio más seguridad”,
explicó la estudiante Fernanda Parra quien funge como tallerista.

Finalmente, Kevin Chaires cree que la dinámica donde estudiantes enseñan a estudiantes sirve
por la empatía que se genera.

 

 

“Funciona porque todos empezamos desde cero. Y ese punto en común es muy importante,
porque sabemos perfectamente cuáles eran las dudas que teníamos cuando empezamos y cómo
las fuimos resolviendo en nuestro propio camino. 

“Y así como otras personas nos han guiado, compartir el conocimiento es una forma increíble
de poner un granito de arena”, concluyó.
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